
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0006/2023

Chicoloapan, Estado de México, 2 de enero de 2023

**DERIVADO DE UNA DENUNCIA CIUDADANA, ELEMENTOS DE LA
SECRETARÍA DE SEGURIDAD DETIENEN A DOS POSIBLES IMPLICADOS EN
EL DELITO DE ROBO CON VIOLENCIA A TRANSEÚNTE**

- *En la acción, aseguraron un arma punzocortante.*
- *Al parecer, los individuos amenazaron a una mujer para despojarla de dinero en efectivo.*

En atención a una denuncia ciudadana en campo, efectivos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a dos hombres probables implicados en el delito de robo con violencia a transeúnte.

Policías de la SS realizaban patrullajes de seguridad y vigilancia como parte del Operativo Argos, cuya finalidad es inhibir el hurto en todas sus modalidades, cuando al circular sobre la vialidad Circuito Exterior Mexiquense, a la altura del kilómetro 66+000, en la colonia Centro Turístico Ejidal, en el municipio de Chicoloapan, observaron que una mujer con señas pedía ayuda.

Al establecer contacto con la ciudadana de aproximadamente 36 años de edad esta denunció que dos sujetos, momentos antes la habían amenazado con un objeto punzocortante para despojarla de dinero en efectivo, y señaló que los individuos caminaban metros adelante.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Acorde al protocolo de actuación, los oficiales, les dieron alcance y solicitaron realizar una revisión; tras la inspección, encontraron entre sus pertenencias, un cuchillo con hoja metálica de un solo filo, con mango de madera, color café, de aproximadamente 20 centímetros de largo y 950 pesos en efectivo. A petición de la víctima quien los reconoció plenamente como sus agresores, los uniformados estatales, detuvieron a José "N" y Franco "N" de 29 y 46 años de edad, respectivamente.

Después de hacer saber los derechos que la ley concede, los detenidos, junto con los objetos asegurados fueron presentados ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Chicoloapan a fin de determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en Twitter @SS_Edomex.